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LIC. TERRAZAS.-  En representación del Presidente del Consejo Deliberativo 
del IMIP y confirmando que existe quórum en la sala da inicio a la sesión 
ordinaria con la lectura del orden del día, mismo que pone a consideración de 
los presentes. Acto seguido solicita a la MTRA. DÍAZ dar lectura de la minuta de 
la sesión anterior. Ambos puntos se autorizan por unanimidad. 
 
Punto Núm. 3.-  INFORME DE LOS ESTADOS FINANCIEROS MAYO-JUNIO 
2009. 
 
LIC. MATAMOROS: Da la bienvenida y comienza su presentación con los 
estados financieros de mayo y junio del 2009, mismos que se enviaron con 
anterioridad.  Muestra tabla del presupuesto 2009, y da a conocer  que 
$5’400,000 es el importe del subsidio municipal ejercido hasta el mes de junio. 
Comenta que el subsidio del IMIP es de $11’900,000.00 y reitera que se 
requieren aproximadamente 15 millones  para el funcionamiento anual del IMIP.  
 
LIC. TERRAZAS: Pone a consideración el punto 3. Se aprueba en forma 
UNÁNIME. 
 
ASUNTO NÚMERO 4: PRESENTACION DE AVANCES DEL PROGRAMA DE 
TRABAJO DE LOS MESES DE MAYO – JUNIO 2009 
 
ARQ. GARCÍA.- Presenta los proyectos de la COORDINACIÓN DE PLANES 
Y PROGRAMAS: 1) Estrategia y la Encuesta del PDU, comenta que en las dos 
sesiones anteriores del Consejo se presentó y explicó lo de la encuesta 
realizada en varios sectores de la ciudad, sobre la problemática actual; y se está 
procesando actualmente la información, 2) Comenta de tres proyectos bajo el 
Subsidio Sedesol:  Mejoramiento Barrial en la Colonia El Papalote,  
Actualización de los Polígonos de Pobreza de la Ciudad, Sistema para poder 
resguardar los espacios públicos y llevar a cabo en estas áreas las obras de 
equipamiento necesarias en esa zona, 3) También se está trabajando en los 
aspectos urbano y ambiental en la Zona del Arroyo del Indio, con fondos de la 
FECHAC (Fundación del Empresariado Chihuahuense), informando que la 
FECHAC va a contratar al artista para el mural en el Arroyo del Indio, para 
finalizar la obra. 
 
ARQ. CEDILLO: Referente a la consulta pública del PDU, pregunta si ya va 
avanzada la consulta, y menciona que no es suficiente  publicarlo sólo en los 
diarios, porque no se cumple con el objetivo; propone hacer anuncios en las 
Universidades, empresas y a la comunidad. 
 
ARQ. GARCÍA: Responde que el IMIP hace la convocatoria abierta a toda la 
comunidad. 
 
ARQ. MARTÍNEZ: Presenta los proyectos de la COORDINACIÓN DE 
DISEÑO URBANO Y EQUIPAMIENTO: 1) Proyecto de la Plaza Santa Fe con 
un avance del 50%, se trabaja en las calles Madero y Ugarte, como corredores 
peatonales que conectan el Centro Histórico. 2) Imagen urbana y peatonal en la 
Av. López Mateos y en la Av. Plutarco Elías Calles, aquí se lleva un avance del 
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20%; en la 3) Av. de los Aztecas un avance del 15%, 4) 2 vasos de captación en 
el Eje Vial Juan Gabriel, con la intersección del Arroyo del Indio; 5) En el 
proyecto del Transporte Semimasivo en el Eje vial Juan Gabriel, se lleva un 
avance del 50%. 
 
ING. REY SOLÍS: Pregunta cuales paraderos de los existentes se van a 
modificar. 
 
ARQ. MARTINEZ: Responde que la mayoría se van a demoler o rehabilitar. 
 
ING. LÓPEZ: Presenta los proyectos que en la COORDINACIÓN DE 
MOVILIDAD E INFRAESTRUCTURA, se están trabajando. 1) Inicia con los 
estudios que se han realizado de tráfico y simulación en el Eje Vial Juan Gabriel 
con un avance del 50%, 2) Con fondos FOMIX, se está trabajando el BRT (Ruta 
Troncal de la Av. 16 de septiembre), en donde se lleva un avance del 70%. 3) En 
el área de Recursos Naturales, en los estudios de las Cuencas de la Acequia 
Madre se lleva un avance del 90%, 4) En el área hidrológica, en la Sierra de 
Juárez; se tiene un 70% de avance, 5) En la Acequia del Pueblo y Arroyo el 
Jarudo, un 50% de avance y 6) En los estudios hidrológicos de las 12 zonas 
inundables un avance del 36%. 
 
ING. REY SOLIS: Pregunta si los estudios del pluvial se vieron con la Dirección 
General de Obras Públicas y Desarrollo Urbano. 
 
ING. LOPEZ: Responde que primero se hace la revisión con la CONAGUA 
(Comisión Nacional del Agua), ya que todos los estudios se revisan y autorizan 
por la CONAGUA, para su validación y después se pasan al Municipio. 
 
MTRA. DIAZ: Comenta que el tema pluvial sobre todo en las vertientes de los 
arroyos que bajan de la Sierra de Juárez, hay especial interés por Conagua de 
que se incorporen los términos de referencia que ellos tienen para el diseño y 
elaboración de proyectos ejecutivos en esta materia; que den solución al 
manejo, captación y conducción de esos escurrimientos. 
 
ARQ. MELÉNDEZ: Da inicio a la presentación de los proyectos que están 
realizando en la COORDINACIÓN DE GEOESTADISTICA: 1) Sistema de base 
cartográfico con un avance del 50%, 2) Nomenclatura primera etapa; con un 
avance del 45%, menciona que para la segunda parte de la Nomenclatura se  
esperan recursos; 3) Informa del mapa interactivo en Internet, que ya va muy 
avanzado,  así como del vuelo que se llevó a cabo en el mes de abril de este 
año y el cual abarca 1336 km². 4) Habla del convenio que se hizo con TTI 
(Instituto de Transporte de Texas) de la ciudad de El Paso Texas, para la 
instalación de sensores en el área de la Av. Rafael Pérez Serna, que detectan 
los vehículos de carga en el Puente Internacional Córdova y explicó lo de las 
cámaras de video en donde se obtiene la información en tiempo real. 6) En el 
área de estadística sobre el Atlas Delictivo, falta llevar a cabo una reunión con 
Seguridad Pública Federal, la UACJ y OPS.  
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LIC.  TERRAZAS: Pone a consideración el punto 4. Se aprueba en forma 
UNÁNIME, 
 
PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DE AVANCES DEL PLAN DE 
DESARROLLO URBANO (PDU) 
 
ARQ. GARCIA: Hace la presentación del PDU con planos, tablas y estadísticas, 
del diagnóstico. Muestra reservas de crecimiento, áreas de reserva para 
crecimiento que se incorporaron del 2004-2007 en la mancha urbana con 25,350 
has., así como un crecimiento Urbano 2003 – 2007 con 2237 has. Menciona 
también la Estructura Vial con su jerarquía, las Cuencas Hidrológicas, Usos de 
Suelo, los Corredores Urbanos, y equipamiento como: Guarderías, 
Preescolares, Secundarias, Preparatorias;  finalmente hace alusión a los Retos 
que hay que enfrentar. 
 
ING. REY SOLIS: Pregunta si por esas vialidades va a circular el transporte 
actual y el semimasivo y  si se permitirán a ambos. 
 
ING. LOPEZ: Menciona que no y hace saber de otras gestiones como eliminar el 
transporte de carga por esa vialidad y las vueltas izquierdas; este es un 
programa ambicioso. Además, estos programas son progresivos y tienen 
diferentes etapas, el proyecto contempla que no haya otras rutas, por eso es un 
carril exclusivo. 
 
ING. REY SOLÍS: Pregunta si las rutas especiales de transporte de las 
maquiladoras va a circular por donde indica la diapositiva. 
 
ING. LOPEZ: Responde el transporte especial de maquilas es complementario a 
las rutas troncales, pero sobre corredores de alta demanda, todos ellos tendrán 
que circular en coordinación con transporte público. 
 
ING. REY SOLIS: Pregunta si se ha considerado áreas de ascenso y descenso 
en la ciudad. 
 
ING. LOPEZ: Contesta  que definitivamente si y para ello se está diseñando las 
isletas. 
 
ING. REY SOLIS: Pregunta si se proyectó el señalamiento para las paradas del 
transporte, porque actualmente no están especificadas. 
 
ING. LOPEZ: Responde que sí, pero que actualmente existe una disputa por 
subir a  la mayor cantidad de gente. 
 
ARQ. CLARKE: Pregunta si se tienen actualmente identificados lotes baldíos y 
se plantean estrategias para ocuparlos, evitando el crecimiento en zonas 
nuevas. 
 
ARQ. GARCÍA: Responde que son los que están marcados y pueden ser 
aprovechables. 
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ARQ. CLARKE: Comenta que hay lotes baldíos menores, que sería interesante 
elaborar un plan y forzar a los dueños a que se ocupen, como en la Colonia 
Melchor Ocampo y Margaritas. Debe hacerse un plan considerando estímulos 
para que se puedan realizar usos habitacionales ya que cuenta con todos los 
servicios y evitar el crecimiento de la mancha urbana. Sería conveniente que el 
Instituto tomara la batuta y hacer un proyecto para ver esos terrenos y se 
incentive a la gente para construir o enajenarlos para vivienda vertical, de tal 
modo que se utilice en condominios.   
 
REGIDOR VAZQUEZ: Menciona que  en  la Coordinación de Planeación, se ha 
estado viendo el análisis de rutas troncales, en espacios baldíos, junto con el 
IMIP, Obras Públicas, Desarrollo Urbano y Coordinación del Semimasivo de 
Transporte escolar, para aprovechar los espacios y ver como enajenar o 
embargar los predios que estén sin pagar el predial, que uso se les tiene que dar 
por la zona,. Todo se va a definir en agosto y posteriormente se puede hacer 
una presentación del proyecto. 
 
LIC. TERRAZAS: Pone a consideración el punto 5, mismo que se aprueba en 
forma UNÁNIME. 
  
Punto Núm. 6: ASUNTOS GENERALES. 
 
ARQ. CLARKE: Pregunta si fue tomada en cuenta la opinión del IMIP, respecto 
al centro de convenciones en los hoyos del Chamizal. 
 
MTRA. DÍAZ: Responde que se entregó un estudio con la información del 
análisis realizado por el Instituto, sobre todo enfatizando el manejo de las aguas 
pluviales en el lugar. 
 
ARQ. CLARKE: Pregunta si el hipódromo no ha sido considerado, para esa 
construcción.  
 
MTRA. DÍAZ: Responde que se tiene un anteproyecto para el uso de ese lugar, 
sin embargo se tiene una problemática legal que no ha sido resuelta. 
 
 
ING. SANCHEZ SOLEDAD: Solicita se les entregue un disco compacto con la 
información del programa de avances y la presentación que se hizo del PDU 
hoy. 
 
MTRA DIAZ: Contesta que en breve se les entregará la información en forma 
digital. 
 
ING. SANCHEZ SOLEDAD: Comenta que sería conveniente poner una columna 
adicional, impacto social, y ver como me benefician las actividades que hace el 
IMIP, y al final del año ver hacer un recuento de lo realizado por el IMIP y su 
impacto en la ciudadanía. También propone hacer más estable al Instituto, 
procurando fondos que permitan números negros. 
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MTRA. DIAZ: Recoge las inquietudes y propuestas del Ing. Sánchez Soledad y 
le solicita ser el coordinador de esta actividad para procuración de fondos. 
 
ING. SANCHEZ: Referente a las áreas verdes que necesita ciudad Juárez, 
propone  ver áreas nuevas, en cambios de uso de suelo, las áreas ecológicas, y 
pregunta si está incluido en el programa las áreas verdes y que no estén por 
encima del comercio, ver si se pueden salvar áreas en el centro.  
 
ARQ. MARTINEZ: Comenta que se están considerando los espacios de 
esparcimiento y de áreas verdes y pone de ejemplo al Parque Lineal y 
Canalización del Arroyo del Indio. 
 
ARQ. GARCIA: En cuanto a la traza y consolidación de espacios habitacionales 
y rehabilitación de espacios consolidados, hay zonas donde se deberá 
considerar el trabajo comunitario que ha realizado el IMIP, y en algunas zonas 
marginadas de la ciudad. 
 
MTRA DIAZ: Comenta que la visión del PDU va en el sentido de la 
sustentabilidad para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, los 
indicadores nos ayudan a proponer acciones y estrategias para lograr esta 
visión. 
 
LIC. LARIX SANCHEZ: Comenta que hay que mejorar la participación 
ciudadana siempre esperamos que le gobierno nos ayude. 
 
ARQ. CLARKE: Le pregunta al Regidor Vázquez para cuándo pueda presentar 
ese estudio o propuesta. 
  
REGIDOR VAZQUEZ: Contesta  que ya cuenta con un avance y lo va a 
presentar al IMIP y lo invita a su próxima reunión de su comisión. 
 
LIC. MATAMOROS: Solicita la anuencia para dar de baja y en donación algún 
equipo que ya está obsoleto como lo son: sillas, mesas, pantallas, teclados; de 
acuerdo al listado anexo. 
 
LIC. TERRAZAS: Pone a consideración el punto 5. Se aprueba en forma 
UNÁNIME. 
 
LIC. TERRAZAS.- Acto seguido clausura la sesión siendo las 11:09 a. m. 
 
 
 
 
 

_______________________________ 
LIC. FILIBERTO TERRAZAS 

REPRESENTANTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL Y  
PRESIDENTE DEL CONSEJO DELIBERATIVO DEL IMIP  
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